

Die Höfleiner Radler, angeführt von Obmann Fritz Babitsch, starten beim "Anradeln" traditionell in die neue Saison.

Foto: Höfleiner Radler

Mit Radl in die Welt

Radeln | Mit dem "Anradeln" starten die Höfleiner Radler schon traditionell in die neue Saison. Höhepunkt: Berlin-Prag-Tour.

Von Tina Schmoranz

HÖFLEIN | Gemeinsam mit anderen begeisterten Pedalrittern haben die Höfleiner Radler die Saison offiziell eröffnet: im Zuge des "Anradelns". Einer kleinen Radtour folgten Worte von Radler-Obmann Fritz Babitsch und Radland-Koordinator Franz Gausterer, der einmal mehr das Radln im Alltag als Beitrag zur

eigenen Gesundheit anpries.

Wer sportlich gesund leben will, bekommt durch die Aktivitäten der Höfleiner Radler eine gute Möglichkeit dazu.

Jeden Freitag stehen regionale (Halb-)Tagestouren mit dem Radl an, jeden Mittwoch schwingen sich die Senioren auf ihre Drahtesel.

Im Rahmen der Saison-Höhepunkte erkunden die Radler Teile von Tschechien und der Slowakei, sie begeben sich in die Welt von Bergen und Gewässern der Tauern und entdecken auf ihrer internationalen Tour Kultur und Natur von Berlin bis Prag.

"Wir sind Genussradler, die Gesundheit steht im Vordergrund, daneben wollen wir ein bisschen Kultur erleben", so Radler-Obmann Babitsch.

Radkalender

- 60+ Radln jeden Mittwoch
 Regionale (Halb-) Tagestouren jeden Freitag
- O Am Thaya-March-Liechtenstein-Radweg nach Höflein, voraussichtlich von 21.-24. Mai
- O Von Salzburg bis Höflein, voraussichtlich von 8.-14. Juni
- O Internationale Berlin-Prag-Radtour, voraussichtlich im Juli
- O Jahresradtour nach Marianka am 30. August
- O Hotter-Radin am Radirekordtag, dem 21. September